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Zusammenfassung

        
Es wird der Fall einer 47jährigen Patientin vorgestellt, bei der sowohl ein Cystosarcoma phylloides malignum als auch ein duktales Karzinom in derselben Brust vorlag. Die Therapie, Prognose und Nachsorge dieses selten auftretenden Kombinations-Tumors wird mit Fällen aus der Literatur diskutiert. Als Therapie sollte eine Ablatio mammae, modifiziert nach Patey, mit axillarer Lymphonodektomie durchgeführt werden. Eine weitere adjuvante Therapie muß sich an den Ergebnissen des Tumor-Stagings orientieren. Wichtig ist eine engmaschige Nachsorge, um Rezidive und Metastasen des Cystosarcoma phylloides und des duktalen Karzinoms frühzeitig zu erkennen und zu therapieren. Dieser Fall zeigt außerdem, daß ein isolierter Knoten trotz fehlender Malignitätskriterien histologisch abgeklärt werden sollte.


      
        
Abstract

        
A combination of cystosarcoma phylloides and ductal Carcinoma in the breast of a 47-year old woman is reported. Only few cases of this simultaneous tumour formation is described in the literature. Therapy, prognosis and follow-up are discussed. Current Standard therapy is ablatio mammae, modified according to Patey, with axillary lymphnode dissection. Decision in respect of chemotherapy depends on the results of Staging. Follow-up control of the patients for early detection and therapy of metastasis is recommended. The reported case underlines, that histological examination of every breast node is indicated, even if there is no sign of malignancy.
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